

*... wie er überall  
sein sollte*

## Langlauf ...

Wer im Schweizer Ferienparadies Wallis von Langlauf spricht, der meint das Goms.

Auch im Winter wird das Gommer Tal von der Sonne verwöhnt. Grandiose Alpengipfel erheben sich in den azurblauen Winter-Himmel, in dem sich bereits das Blau des nahen Mittelmeer widerspiegelt. Die kräftige Sonne verleiht der verschneiten Landschaft eine überwältigende Intensität.

Mitten durch urwüchsige Dörfer und Weiler wie aus dem Bilderbuch, entlang der malerisch vereisten Rhone, durch märchenhafte, frisch verschneite Lärchenwälder führen die Loipen wie von Feenhand gezogen.

Und mitten in diesem berausenden Langlauf-Paradies liegt Münster, von wo aus die Matterhorn Gotthard Bahn Sie in kurzen Abständen an jeden Ausgangspunkt der Loipe oder zurück bringt, nach einem herrlichen Ferientag.

